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RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación del Acta de la sesión ordinaria del Consejo de fecha 24 de 
junio de 2014 
Propuesta:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 2.- Información sobre la sesión de la Comisión Permanente de Urbanismo, 
Medio Ambiente, Agenda 21 y Movilidad, celebrada el día 9 de septiembre de 
2014. Propuestas y preguntas presentadas. 
Propuesta:  
El Presidente de la Comisión da lectura a las propuestas: 
 
1ª. Propuesta Problemática sobre los espacios vacíos que hay entre la línea de 
cercanías de Fuenlabrada y el Parque Tierno Galván en los que se ha producido 
incendios por acumulación de basura.  
El Sr. Presidente señala que desde los servicios de la Junta se instara para la 
limpieza y cierre de las zonas, dando traslado a los servicios competentes para su 
tramitación. Se aprueba por unanimidad. 
2ª.Propuesta Se comunica que entre la estación de Cercanías de Delicias y el 
Museo del Ferrocarril de Madrid hay muy poca distancia, separada solo por un 
talud de tierra bastante degradado. Proponen que se realice una conexión 
peatonal directa en lugar de ese talud.  
El Presidente dice que dicha competencia correspondería a otro Área y que se 
eleve al Pleno para su tramitación. 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 3.- Información sobre la sesión de Comisión Permanente de Servicios 
Sociales, Familia, Sanidad, Cultura y Deportes, celebrada el día 10 de septiembre 
de 2014. Propuestas y preguntas presentadas.  
 
Tema tratado:  
El Sr. Gonzalez de la Fuente da lectura a las propuestas presentadas.  
 
1ª. En la Calle Martin Soler está llena de basura debido a que las papeleras están 
sin vaciar, así como por la suciedad que genera un club nocturno por la falta de 
civismo de sus clientes a la salida del mismo.  
El Sr. Presidente responde que pasaran la queja a los servicios competente para 
su solución. 
 
2ª.En el Barrio de los Metales existen asentamientos de personas sin hogar. Se 



RESUMEN DE TEMAS: 

solicita a los servicios municipales que erradiquen dicho problema. 
El Presidente señala que se le da traslado a los Servicios Sociales del Distrito y 
Samur. 
 
 

Punto: 4.- Ruegos y Preguntas. 
Tema tratado:  
El Sr. Vicepresidente quiere saber la situación de la escolarización en el distrito y 
solicita se le informe también sobre una Orden del a Consejería de Sanidad de la 
Comunidad de Madrid de 23 de julio, por la que se dotan a los centros escolares 
de personal sanitario. 
La Sra Secretaria dice que se le dará traslado al órgano competente para 
suinformación. 
La Sra Secretaria da lectura de las contestaciones a los dos acuerdos aprobados 
por el Consejo en el mes de junio y en el Pleno de julio, sobre la remodelación de 
la rampa del túnel de la ronda de Atocha y sobre el paso de peatones en la calle 
Martin de Vargas con la Glorieta de Embajadores. 
 

 
 
 
 


